
REUNIÃO DA DAdm – 30JUL 
 

Aos trinta dias do mês de julho de 2013, às 14h, reuniu-se a Diretoria Administrativa da 
Associação de Veteranos do Corpo de Fuzileiros Navais (DAdm) em sua sede, na Praça barão de 
Ladário S/N, Ilha das Cobras, Centro, Rio de Janeiro, RJ, CEP 21091-000. Presidida pelo Contra-
Almirante (FN) José Henrique Salvi Elkfury, presentes: Diretor Cultural CMG(FN) Renato Rangel 
Ferreira, Diretor Jurídico Gabriel Mascarenhas Monteiro, Vice-Diretor de Esportes José Antonio 
de Oliveira, Diretor de Comunicação José Carlos Mendes da Costa, Diretor de Assistência Ulisses 
Vilela de Lima, Diretor Social Luiz Carlos Costa, Vice-Diretor Social Pedro Ribeiro de Souza,   
Diretor de Patrimônio José Pedro da Rocha, Primeiro Secretário Moisés Sarmento de Queiroz, 
Primeiro Tesoureiro João Joaquim Barroso, Segundo Tesoureiro Eduardo Luiz da Silva, Assessor 
da Secretaria Vilso Carlos Gomes Saraiva, Assessor de Informática  Paulo Roberto Façanha. 
Abertos os trabalhos, o Presidente cumprimentou os Veteranos que participaram dos eventos 
realizados desde a última reunião da DAdm – cerimônias, visita ao Museu do CFN e  Grupo de 
Corrida e Caminhada. Informou sobre a Parada do por do Sol dia 12AGO, Formatura no CIAMPA 
em 13AGO e a Festa Pai Veterano dia 24AGO, na CMN, e sobre o desfile no Dia da 
Independência, 7SET. Mencionou que a Marcha Paraty-Cunha será realizada a partir da segunda 
quinzena de outubro e que foram inscritas três equipes da AVCFN na Ultramaratona do CFN, 
prevista para 5/6OUT. O Vice-Diretor de Esportes coordenará voluntários para atuar como equipe 
de apoio aos corredores. Relembrou o comportamento apropriado em eventos, em especial 
apresentação pessoal e consumo de bebidas, bem como o tratamento com os mais antigos. 
Consultou os presentes sobre o interesse em palestras sobre “Cuidados com o coração” e 
treinamento cognitivo computadorizado visando a saúde cerebral, a ser realizado em um único dia 
(seminário) ou série de palestras. Tendo em vista a aprovação da proposta, solicitou ao Diretor 
cultural que organizasse o evento. A seguir passou a palavra ao Primeiro Secretário, que apresentou 
a relação de candidatos a associados, a saber: Luis Domingos Calazans do Vale, Miguel Tavares, 
Antônio Walter dos Santos, Wagner Correa Leite, Edy Monteiro de Carvalho, Roderico Bezerra C. 
Façanha, Marcos Vinícius Alves Macedo, Leudinaldo Soares Lima, Maurício José dos Santos, 
Raimundo Ferreira Furtado, Alcides Fernandes, Valdelino Francisco de Mendonça, Antonieta da 
Silva Freitas, João Nunes de Teixeira, Nelson Fraga da Costa, Luiz Teixeira da Silva, Wagner 
Gonçalves Dias, Hilton Ferreira, Francisco de Assis Saraiva da Rocha, Almiro Batista Bispo, Maria 
das Graças Prado Tiago, José Everaldo Rodrigues de Lima, Sérgio Braga Lopes, Ricardo Henrique 
Messias Nunes, Marcus Valério da Silva de Campos, André Luis Laurentino e Adalberto Alves dos 
Santos, sendo todos aprovados por unanimidade. A seguir o Segundo Tesoureiro apresentou o 
balancete do mês anterior: 

Direção Nacional Diretoria Administrativa 
Saldo do Mês anterior 257.896,98 Saldo do Mês anterior 14.507,01 
Receitas 60.113,24 Receitas 25.296,45 
Despesas 39.174,17 Despesas 26.704,10 
Saldo que passa 278.836,05 Saldo que passa 13.099,36 
Saldo que passa 18953,08 Saldo que passa 11.948,15 
Aplicações Financeiras 259.882,97 Caixa 1.151,21 
Consórcio – parcelas de 120 98   
Valor da Carta de Crédito 253.192,79   

Em seguida o Diretor Social participou sobre a formatura no CIAMPA: comitiva com uniforme 
vermelho completo, saída do elevador às 8h. Participou também sobre a Parada ao por do Sol: 
Veteranos informar à Secretaria o seu nome completo e dos convidados bem como a marca, o 
modelo e a placa do carro para facilitar o trabalho no estacionamento C-5. Foi colocado na 
Secretaria um livro para inscrições para viagens com datas em aberto. No dia 24AGO, na Festa Pai 
Veterano, a comissão de festa estará com uniforme diferenciado com os dizeres: Comissão de festa 



e Posso ajudar. A seguir o Diretor de Assistência solicitou aos Veteranos que visitem nossos 
baixados no HNMD. A seguir o Diretor de Patrimônio informou sobre a campanha da tonelada 
sendo os responsáveis pelo recebimento os Veteranos Joseval e Rocha. Às 14h50min, o Senhor 
Presidente agradeceu a presença de todos e por não haver mais assuntos a serem tratados, deu por 
encerrada a presente reunião. E para constar, eu, Moisés Sarmento de Queiroz, Primeiro-Secretário, 
lavrei a presente Ata, que será assinada respectivamente pelo Senhor Presidente e por mim.  
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